



Die Bergarbeiterfrauen-AG im Frauenverband Courage führt am **Samstag, den 2. November 2024**, beim 13. Frauenpolitischen Ratschlag in der Universität Kassel von 13:00 – 15:30 Uhr und von 16:00 – 18:00 Uhr in Raum 0408 ein Forum **"Die Rolle der Bergarbeiterfrauen als Teil der internationalen Frauen- und Umweltbewegung"** durch.



Wir laden alle Interessierten herzlich zu unserem Forum ein!

Wir brauchen einen starken Frauenverband Courage, dessen Teil die Bergarbeiterfrauen-AG ist. Wir wollen unsere Erfahrungen, die Erfahrungen der Bergarbeiterfrauen, Bergarbeiterinnen aus der ganzen Welt, die Härte ihres Lebens und ihres Kampfes in die internationale Frauenbewegung einbringen, denn diese kann von uns die Unerbittlichkeit, die Konsequenz, die Verbundenheit mit den Schätzen dieser Erde für ein menschenwürdiges Leben lernen.

Die Frauen sind besonders von Kriegen und Umwelterstörung betroffen. Deshalb können wir voneinander lernen, uns fest zusammenschließen.

Uns Frauen liegt das ganze Leben am Herzen, Es geht uns um bessere Arbeits- und Lebensbedingungen der Bergleute, Bergarbeiterinnen, der Bergarbeiterfamilien und um den Schutz der natürlichen Umwelt.

Glück Auf!